

SUCESOS & JUDICIALES

www.nacion.com

→ Autoridades indicaron que víctima y supuesto agresor consumían droga



Agentes del OIJ recogen evidencias del crimen de una mujer en Guayabo de Mora. Sus parientes hallaron el cuerpo tendido en el cuarto de pilas de la casa. MARVIN GAMBOA

Preso sospechoso de asesinar a golpes a su pareja en Mora

Preso sospechoso de asesinar a golpes a su pareja en Mora

Vecinos contaron que ellos solían tener discusiones 'casi todos los días'

En otros hechos, un anciano murió estrangulado y un adulto baleado



**Katherine Chaves R.,
Gustavo Fallas
y Marvin Gamboa**

Redactores y corresponsal

Un individuo de apellido Elizondo, de 41 años, fue aprehendido anoche por la Fuerza Pública, como principal sospechoso de asesinar a golpes a su pareja sentimental, la mañana de este lunes, en su vivienda, ubicada en Guayabo de Mora, San José.

La detención ocurrió a eso de las 6:30 p.m., 300 metros al sur de la cooperativa Coopesantos, por lo que fue reseñado y trasladado al Ministerio Público, confirmó Carlos Hidalgo, vocero del Ministerio de Seguridad (MSP).

La víctima fue identificada como Jeimmy Bustamante Cubillo, de 37 años. Ella presentaba varias lesiones, raspones y un fuerte golpe en la cabeza, el cual, se presume, le causó la muerte. El Organismo de Investigación Judicial (OIJ) indicó que las sospechas surgieron



La Fuerza Pública arrestó anoche, en la casa de un familiar, a un sujeto de apellido Elizondo como sospechoso del crimen.

porque el sujeto salió de esa casa ayer temprano y, al cierre de esta edición, no había regresado.

Además, trascendió que, antes de marcharse, el compañero sentimental visitó a unos parientes que viven cerca de la zona y les indicó que Bustamante había muerto. Cuando los familiares llegaron a la vivienda, hallaron a la víctima tendida sobre el piso del cuarto de pilas.

Una lugareña que prefirió no identificarse contó que, justamente por esa adicción, ellos "so-

lian pelear mucho".

"A veces se armaban sus pleitos, pero nunca me imaginé que la situación los llevaría a algo como esto; es muy lamentable", comentó la mujer.

De hecho, tanto ella como otros vecinos indicaron que la noche de este domingo oyeron una discusión bastante fuerte en la casa de ellos, pero creyeron que se trataba de "un problema normal; nada fuera de lo común".

Otros ataques. El domingo se die-

ALAJUELA OIJ indaga muerte de otro sujeto

El Organismo de Investigación Judicial (OIJ) realiza pesquisas sobre la muerte de un hombre, cuyo cuerpo apareció flotando en una planta de tratamiento de aguas negras, la mañana de este lunes, en Villa Bonita de Alajuela. Funcionarios municipales fueron quienes encontraron a la víctima, a eso de las 6:30 a. m. Su identidad aún no ha trascendido. Según el trabajador Rafael Ángel Rivera, esa planta de tratamiento no está en funcionamiento, pero las lluvias de los últimos días han llenado los tanques de captación, los cuales tienen dos metros y medio de profundidad.

FUENTE: OIJ

ron otros dos asesinatos en Corredores de Puntarenas y en Alajuelita, San José.

El más reciente de estos dos casos ocurrió a las 8 p. m., cuando un vecino encontró el cuerpo de un prestamista de 85 años dentro de su vivienda, en Puntarenas. Él fue estrangulado.

Se trata de Domingo Gracia Gracia, quien no cuenta con antecedentes judiciales y vivía solo.

El OIJ informó de que el cuerpo del prestamista fue encontrado por un vecino, en el patio trase-

ro de su casa.

La versión preliminar indica que un lugareño caminaba frente a la casa de la víctima, cuando vio que la puerta principal estaba abierta. Al ingresar, halló a Gracia golpeado y con signos de estrangulamiento.

Las autoridades consideran que se trató de un robo, debido a que la casa estaba muy desordenada y Gracia era un conocido prestamista de la zona.

Según información policial, la víctima solía prestar entre \$5.000 y \$10.000 a sus vecinos.

Una hora antes del hallazgo del cuerpo de Gracia, ocurrió otro asesinato en San Felipe de Alajuelita. En este caso, la víctima fue identificada como Yader Alberto López, de 29 años, quien tiene antecedentes por robo simple y tenencia de drogas.

Al momento del ataque, López viajaba junto a su esposa en una motocicleta, la cual, supuestamente, había sido robada hace unas semanas en el centro de San José, según informó el OIJ.

La información preliminar dice que la víctima se detuvo en la localidad de San Felipe para conversar con otra persona.

Poco tiempo después llegaron dos sujetos con la cara cubierta y le comenzaron a disparar en múltiples ocasiones. Su esposa resultó ilesa. López salió corriendo hacia unas alamedas para intentar salvarse del ataque, pero murió en el sitio. COLABORÓ EL CORRESPONSAL

ALFONSO QUESADA